

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 2. Juni 2014

Big Band der Bundeswehr spielt großes Benefizkonzert

Kurz vor Pfingsten wird Wernigerode wieder Spielort der Big-Band der Bundeswehr. **Am 5. Juni 2014 ab 20 Uhr** heißt es auf Wernigerodes Marktplatz »Licht aus, Spot an ...«. Dabei wird die Big-Band für einen guten Zweck unterwegs sein. In diesem Jahr wird Spendensammlung dem Verein für krebskranke Kinder Harz e.V. und dem Förderverein der Kinderklinik Wernigerode e.V. zu Gute kommen. Oberbürgermeister Peter Gaffert hat die Schirmherrschaft für das Konzert übernommen. »Gute Musik professionell präsentieren« ist das Motto aller Musiker um Bandleader und Oberstleutnant Christian Weiper. Der passionierte Musiker ist der Meinung, die »Partitur« zum Erfolg auf den Brettern, die ihm und seinen Männern die Welt bedeuten, wird aus dem Gefühl für die Musik, Talent und Können der Bandmitglieder sowie gemeinsamer harter Arbeit und Disziplin geschrieben.

Seit ihrer Gründung 1971 hat die im rheinischen Euskirchen beheimatete Big Band der Bundeswehr unzählige Konzerte durchgeführt, bei denen mehr als sechzehn Millionen Euro für wohltätige Zwecke eingespielt wurden. Außerdem ist die Band weltweit in »diplomatischer Mission« der Bundesregierung unterwegs, um für den guten Ton auf internationalem Parkett zu sorgen. Heute setzt sich das Orchester aus 26 Profi-Musikern zusammen. Fast Jeder ist auf mehr als einem Instrument ein exzellenter Solist. Die meisten Musiker sind Berufssoldaten.

»Ich freue mich sehr, dass es uns wieder gelungen ist dieses renommierte Musikensemble nach Wernigerode zu holen. Der erste Auftritt im Jahr 2011 war ein riesiger Erfolg – sowohl musikalisch als auch von der Spendenbereitschaft der Wernigeröderinnen und Wernigeröder«, so Oberbürgermeister Peter Gaffert.

»Für uns als Verein war das Konzert im Jahr 2011 die Initialzündung für alles Weitere und trägt noch immer nachhaltig dazu bei, dass wir diese große Aufmerksamkeit erreichen konnten« schätzt Avery Kolle vom Verein für krebskranke Kinder Harz e.V. ein. »Auch ich bin sehr dankbar, dass wir in diesem Jahr als Spendenzweck mit dabei sind« freute sich André Boks, der Vorsitzende des Fördervereins der Kinderklinik Wernigerode. »Unsere vielfältigen Aktivitäten, die darauf abzielen die Aufenthaltsqualität der zu behandelnden Kinder zu erhöhen können nur über private Spenden finanziert werden. Da ist so ein großartiges Benefizkonzert eine tolle Gelegenheit, für unsere Arbeit zu werben«.

Stabshauptmann Thomas Ernst ist sich sicher, dass der Abend ein großer Erfolg wird. »Die Atmosphäre des Marktplatzes mit seinem tollen Klang und die begeisterungsfähigen Einwohnern dieser Stadt werden dafür sorgen, dass wir einen großartigen Abend haben«.

Mehr Informationen zur Big-Band der Bundeswehr unter www.bigband-bw.de

BU: Am 5. Juni steigt das große Benefizkonzert der Bundeswehr-Bigband auf dem Wernigeröder Marktplatz. Präsentiert wird es durch die Wernigeröder Tourismus GmbH. © Andreas Meling